

La Universidad de Cantabria obtiene dos premios nacionales de edición - El Diario Montañés - 19/11/2016

La Universidad de Cantabria obtiene dos premios nacionales de edición

:: R. M. R.

SANTANDER. La Universidad de Cantabria (UC) ha sido premiada en dos categorías de la XIX edición de Premios Nacionales de Edición Universitaria, otorgados por UNE (Unión de Editoriales Universitarias Españolas).

El Premio a la mejor Traducción ha sido para la obra titulada 'Para la voz', editada por la Universidad de Castilla-La Mancha, Universidad de Cantabria y Universidad San Jorge. Se trata de una magnífica traducción de un valioso texto que ayuda a conocer la cultura de los primeros años de la Rusia soviética. El otro premio ha sido en la modalidad de Mejor Coedición Interuniversitaria con la obra 'Autorretratos del Estado I y III'. La edición ha sido de la Universidad de Castilla-La Mancha y UC y en esta decisión el jurado.

Ambos galardones fueron recogidos por han sido recogidos por el rector Ángel Pazos, durante una ceremonia celebrada en la Universidad Jaume I de Castellón y a la que asistió también la directora de la Editorial de la UC, Belmar Gándara.